

Das magische Baumhaus



Der gestohlene Wüstenschatz

Mary Pope Osborne



 Loewe

Philipp und Anne erreichten den Wald von Pepper Hill. Sie liefen zwischen den knospenden Bäumen hindurch und über frisches, grünes Frühlingsmoos bis zur höchsten Eiche im Wald.

„Siehst du?“, fragte Anne.

„Stimmt“, sagte Philipp und starrte hinauf zum magischen Baumhaus. Die Strickleiter baumelte über dem moosigen Waldboden. Anne kletterte hoch und Philipp hinterher. Oben angekommen, setzte Philipp seinen Rucksack ab.



„Schau, hier sind ein Buch und ein Brief“, sagte Anne. Sie hob den zusammengefalteten Brief vom Boden auf und Philipp das Buch mit den goldenen Buchstaben.

„Bagdad!“, sagte Philipp und zeigte Anne das Buch. Der Titel lautete:

Bagdads goldenes Zeitalter

„Ein goldenes Zeitalter?“, sagte Anne.
„Das klingt doch cool, oder? Komm,
gehen wir!“

„Warte mal, lass uns zuerst den Brief
lesen!“, schlug Philipp vor.

„Na gut“, sagte Anne und faltete das
Papier auseinander. Dann las sie vor:

Lieber Philipp und liebe Anne
aus Pepper Hill,
Eure Aufgabe ist es, in das Bagdad
vergangener Zeiten zu reisen
und dem Kalifen zu helfen,
die Weisheit in die Welt zu tragen.
Damit Euch das gelingt, müsst Ihr
bescheiden sein und Magie weise
und klug einsetzen.

Folgt diesen ...

„Warte mal, was ist eigentlich ein Kalif?“, fragte Philipp. „Und was meint Merlin damit, wenn er sagt: ‚... helfen, die Weisheit in die Welt zu tragen‘? – schließlich ist das eine enorm große Aufgabe!“

„Ich weiß es doch auch nicht“, sagte Anne. „Lass mich erst einmal weiterlesen.“

Folgt diesen Anweisungen:

In einer klaren Nacht
ein Wüstenschiff besteigt,
durchquert Sand, Sturm und Staub,
bis Morgenlicht sich zeigt.

Ein Pferd auf einem Dach,
das alles sieht, entdeckt!
Sucht es im Herz der Stadt,
drei Mauern tief versteckt.

Wo Vögel fröhlich sind,
im Raum mit einem Baum,
da findet neu den Freund
aus alten Tagen kaum.

Bedenkt, das Leben hält
Euch Wunder stets bereit!
Zum Baumhaus kehrt zurück:
Beim Mondenschein ist,s Zeit!

„Das klingt ja nicht besonders schwer“,
sagte Anne.

„Doch, finde ich schon“, widersprach